
　我が山櫻古典写真機同好会は、昨年の年の瀬頃から、コレクター的要

素の強い会から少し前進して、撮影会の予行練習を開始致しました。とは

言っても、クラシックカメラ好きの会員の皆さんですから、撮影より、カメラ

談義に花が咲いてしまうという感じでした。当会代表の秋山陽彦さん（小

59期・大中2期）小林太郎さん（小75期・大高18期）香山恭慶さん（小83

期・大中高26期）は、ライカ、ローライ等のドイツが世界に冠たる時代のカ

メラを持参され、私のようなクラシックカメラについて、浅学非才な者等、理

解しかねる状況でした。唯一救いであったのは馬場耕一郎さん（大中高

37期）が今は無きミノルタのTC-1と言う、高級コンパクト機を持参されてい

た事でした。ちなみに私はニコン党でしてF5の50周年記念限定モデルに

28mmF1.4の大口径レンズを装着して、持参しました。私の機材を見た小

林太郎さんからは、『北新地仕様ですか?』と小林節で言われました。

　本格的に当会が、撮影会を開始しましたのは、寒風吹きすさぶ2月11日の

倉敷からでした。この撮影会は二部構成でして、一部は撮影会、二部は撮影

反省会と称して、居酒屋で瀬戸内の魚介類を堪能しながら、カメラ談義に花

を咲かせると言う物でした。一部の撮影会に、当会のテクニカルライターであ

る香山恭慶さんがお仕事の関係で欠席なされ、クラシックカメラについての

博識ぶりに、いつも感嘆させられる私としては残念な思いが致しました。欠席

される方がいる一方で、当会に新たに入会される方が来られました。後藤良

雄さん（小61期・大中高4期）と後藤さんの同期の陣内紀夫さんです。

　今回の撮影会は、モノクロ写真を撮るのがテーマで、倉敷の美観地区

を撮影致しました。秋山陽彦さんはライカM6を、小林太郎さんは、今は無

き、コニカミノルタへの哀悼を込めてヘキサーRFを、後藤良雄さんは、ニコ

マートとデジタル一眼の最新機ニコンD200を、陣内紀夫さんはミノルタ

AF一眼とデジタル一眼のD70を持参されました。私は、二部の方に気を

取られ過ぎて、機材を軽くするため今は無き、コンタックスT3を持参しまし

た。

　二部の撮影反省会では、山桜会会長の川原俊明さん（小71期・大中

高14期）ご夫妻と前山桜会事務局の西田尚子さん（山桜会員）もご出席

になり、楽しく会食出来ました。この撮影会の直前に、ニコンがフィルムカメラ

事業を大縮小、コニカミノルタがカメラ・フィルム事業を廃業、ドイツ

のアグファ社が破産する等、我が山櫻古典写真機同好会会員にとって

ショッキングなニュースが有りましたが、敢えて写真の原点で有るモノクロ

フィルムで写真を撮る事で当会の結束を固めようと頑張り、楽しい一日を

過ごす事が出来ました事を、ご報告致します。

　当会は、写真とカメラを愛する山桜会員の皆様に、広く門戸を開けてお

りますので、お気軽にご参加ください。

茨木中14・高36  櫻野 起秀

　山桜会会員の皆様におかれましては、ますます
御健勝のこととお慶び申し上げます。
　また、日頃は山桜会活動に対しまして、ご理解ご
協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。
　さて、会員の皆様方の温かいご支援のもと、

平成18年1月28日（土）にリーガロイヤルホテル山楽の間にて山桜会90
周年記念新年会が開催されました。学院からは大木理事長、各学校長は
じめ多くの来賓の方々、また元校長先生はじめ恩師の方々、そして多くの
山桜会会員の皆様にご参加いただき、総勢300名を越える盛大な新年会
となりました。
　山桜会90周年を祝う新年会は、山桜会90年に亘る歴史のナレーショ
ンに始まり、山桜会創立にご尽力いただきました片桐校長先生のご子息
片桐昭様への感謝、そして今一番若い山桜会会員（小114〜116期生日
本太鼓クラブOB）によるお祝い太鼓の心に響く迫力ある演奏と続く厳粛
な雰囲気の中、鏡割りから90周年記念の升による乾杯により、新年らしい
華やかな幕開けとなりました。

　その後は、元校長先生をはじめとす
る恩師との語らい、そして同級生との語
らいの楽しい雰囲気の中で、メインイベ
ント志賀昭裕氏によるアルパ（インディ
アンハープ）の演奏が行なわれました。
アルパの持つ独特のやさしく美しい音

色は、私達の心を和ませ、そして感銘を与えてくれる素晴らしい演奏となりまし
た。豪華景品抽選会の後、出席者全員による母校校歌斉唱、そして最後は
大阪締めで、最高の盛り上がりの中で幕を閉じることができました。 
　この新年会を盛大に開催することができましたのも、半年にもわたる準
備にご尽力いただきました新年会実行委員の皆様、当日お手伝いいただき
ました理事、評議員の皆様、お祝い太鼓を演奏いただきました日本太鼓ク
ラブOBの皆様、そしてご出席いただきました皆様のご協力の賜物と、心よ
り感謝申し上げます。
　今後の山桜会90周年事業の成功と山桜会のますますの発展を祈念致
しまして、90周年記念新年会の報告を終わらせていただきます。

90周年記念新年会実行委員長  藤井 良郎
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